

**SOBRE UNA MINA DE AZUFRE
ENTRE PEROTE Y ZACAPOAXTLA**

CRISTÓBAL MARTÍNEZ A MORELOS

SAN ANDRÉS, AGOSTO 21 DE 1812⁵¹⁵

Carta del mismo Martínez a Morelos, en la que primeramente le dice que le había remitido algunos efectos con el capitán Illescas, para lo que había franqueado el auxilio de 20 hombres el coronel Bárcena. Al párrafo 2º habla de una mina de azufre entre Perote y Zacapoaxtla, en que estaba trabajando para surtir de aquel ingrediente al dicho cabecilla. Al párrafo 3 habla del coronel don José María Sánchez de la Vega.

San Andrés, 21 de agosto de 1812.

⁵¹⁵ *Prontuario*, Legajo 21, “Contestaciones de los principales corifeos de la insurrección, Morelos, Rayón, Matamoros, Berdusco, Liceaga, Cos, y de otros varios cabecillas, como constará de sus números respectivos”, número 91; *Prontuario*, 1995, p. 406.